



Presidente colombiano insta a Ecopetrol a invertir en hidrógeno verde

Description

El presidente Gustavo Petro aseguró hoy que Colombia es el país con el cuarto hidrógeno verde más económico en el mundo, por lo que llamó a la empresa Ecopetrol a impulsar la obtención y exportación de este producto.

“Tenemos el cuarto hidrógeno verde más barato de todo el mundo. Ecopetrol debe priorizar en su plan de inversiones, en alianza con empresas de vanguardia en el sector, la producción y exportación de hidrógeno verde”, escribió el mandatario en la red social Twitter.

Medios locales de prensa destacaron este lunes la prioridad que otorga el Gobierno a la transición energética mediante el establecimiento de hojas de ruta, que incluyen el desarrollo del hidrógeno generado con energías renovables.

De acuerdo con Mónica Gasca, directora de Hidrógeno Colombia, el país está considerado por la Agencia Internacional de Energías Renovables como el cuarto más competitivo en precios de hidrógeno verde a 2050.

Ecopetrol es la mayor empresa de petróleo a nivel nacional y es miembro de la junta del Consejo Mundial de Hidrógeno.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2023